

Wir gratulieren zum Studienabschluss

Vor 8 Jahren haben wir Sewar Ali in der Turnhalle in Schillerslage als Flüchtling kennengelernt. Heute gratulieren wir ihm auf der offiziellen Verabschiedung von seiner Hochschule.



Ohne jede Sprachkenntnisse ist es schwer, die erste Orientierung in Deutschland zu finden. Auch geht es nicht immer geradeaus, sondern es gilt den richtigen Weg zu suchen und mit Energie und Beharrlichkeit daran zu glauben, dass es zu schaffen ist.

Gerne haben wir Sewar in unserer Beratung dabei zur Seite gestanden. Die deutsche Sprache war durch die Landessprachkurse im BMGH recht schnell und in Burgdorf möglich zu lernen. Nach seinem abgebrochenen Jurastudium in Syrien glaubte er, zunächst in einer Ausbildung seinen Weg zu finden. Doch nach erheblichen gesundheitlichen Problemen musste er sich neu orientieren. An der Hochschule Hannover wurde er aufgenommen und konnte das Fach Elektrotechnik studieren.

Privat ist es ihm gelungen, seine Frau Slawa nach Burgdorf zu holen. Mittlerweile ist ihr Sohn bereits 4 Jahre alt und seit kurzem sind alle Familienmitglieder deutsche Staatsbürger.

Für sein Praktikum im Rahmen des Bachelorstudiums hat Sewar sich für eine Stelle bei der Landespolizei entschieden. Eine gute Wahl, denn dort wurde er unmittelbar nach seinem Studium angestellt.

Im BMGH freuen wir uns, mit Sewar einen zuverlässigen Dozenten für Deutsch und Mathematik zu haben. Auch auf politischen Veranstaltungen ist er ehrenamtlich im BMGH tätig. Auf dem Bild sehen wir das BMGH-Team bei der Arbeitskreissitzung zum Integrationskonzept zum Thema Demokratie und Sicherheit.

